

La République du Centre, 18 mai 2016

SARAN ■ Avant la consultation sur les transferts de compétences

Les élus des 3 bords débattent

Une réunion publique ossifiera les trois composantes politiques de la municipalité saranaise. Il s'agira de débattre sur l'Agglo et la future communauté urbaine.

Cindy Reudier-Wolaud
cindy.reudier@lecentre.fr

C'est l'aboutissement de plusieurs mois d'actions avec réunions ou tracts menés par chaque groupe municipal autour du prochain transfert de compétences lorsque l'Agglo passera en communauté urbaine.

Ce soir, à 18 h 30, à la salle des fêtes, « dans le cadre de la consultation citoyenne qui interrogera les Saranais et les Saranaises sur l'évolution de la communauté d'agglomération d'Orléans-Val de Loire, la municipalité de Saran organise une réunion publique – débat avec l'ensemble des groupes politiques siégeant au conseil municipal de Saran », explique la ville.

En effet, en janvier dernier, lors des vœux, Maryvonne Hautin s'est engagée, conformément à ses promesses de campagne, à consulter la population saranaise sur le changement de statut de



ENJEUX. Le statut de l'intercommunalité et les conséquences sur les compétences qui seront reprises aux communes qui en font partie, seront au centre du débat ce soir. PHOTO ERIC GAGNEP

communauté d'agglomération en communauté urbaine lorsqu'il sera acté et qui aura pour conséquence le transfert de compétences aujourd'hui dévolues à la commune.

Les positions des trois groupes

Le groupe majoritaire Continûons avec vous pour Saran (PCF), et les deux groupes d'opposition Saran pour tous (socialiste) et Saran moderne et solidaire (centre et divers

droite), qui ont des élus au conseil municipal, exposeront chacun leur point de vue sur la question du transfert de compétences. Puis un débat suivra avec le public.

Les Saranais auront donc toutes les cartes en main pour répondre oui ou non à la question qui leur sera posée par la majorité municipale, dimanche 29 mai : « Êtes-vous favorable à de nouveaux transferts de compétences communales vers l'agglomération orléanaise, qui entraîneraient le passage en communauté urbaine ? »

À l'invitation de Fatima Hich, seule élue socialiste, et d'Emmanuel Levasseur, secrétaire de section de Saran du parti socialiste, le sénateur Jean-Pierre Sueur sera présent.

Charles-Eric Ienaiguen, le président LR de l'Agglo, pourrait également faire une apparition, à la demande des élus de Saran moderne et solidaire. ■